

Anders, individuell, gut



In der Gesamtschule im Gartenreich können das Abitur, Haupt- und Realschulabschlüsse erworben werden. Das macht die Einrichtung in Oranienbaum vergleichbar mit staatlichen Schulen. Dennoch ist sie anders, lebt von Individualität und überzeugt mit Leistung.

2010 begann in der Integrierten Gesamtschule der Unterricht. 22 Mädchen und Jungen lernten damals in Oranienbaum, heute sind es 100. Die Schule wächst, soll aber weniger mit Masse denn Klasse punkten.

„Es gibt noch Plätze in der fünften Klasse“, sagt Ilka Weigt, die als Lehrerin den Schulbetrieb von Anfang an mitgestaltete und über eine andere Art des Unterrichts berichten kann. Die Schule in freier Trägerschaft fühlt sich den Ideen des Fürsten Franz verbunden, der seine Landeskinder wenigstens mit guter Bildung glücklich sehen wollte.

In Oranienbaum wird die frühe Trennung der Schullaufbahnen vermieden. Kinder haben Zeit, sich zu entwickeln. Die Förderung erfolgt individuell und soll auf die Berufsausbildung oder das Studium vorbereiten. Ab Klasse 5 gibt es obligatorischen Unterricht in Englisch und Französisch, Fachleistungskurse und eine intensive Berufsorientierung beginnen in Klasse 7. |>



GESAMTSCHULE IM GARTENREICH

Marienstr. 42 | 06785 Oranienbaum-Wülzitz

Weitere Infos: www.gesamtschule-im-gartenreich.de